

RESTAURATION

Les Ehpad sont appelés à réduire leurs déchets alimentaires avec Maison gourmande et responsable

La Fnaqpa et Adef Résidences proposent l'appel à candidatures Maison gourmande et responsable pour accompagner 500 Ehpad pendant 2 ans dans la mise en œuvre d'une démarche de restauration prônant la qualité de la cuisine afin de garantir une meilleure nutrition des résidents. Le gaspillage ainsi réduit permet de réinvestir dans des produits qualitatifs. L'objectif est d'améliorer la satisfaction des personnes âgées, de diminuer le nombre de personnes souffrant de dénutrition et de réduire le gaspillage alimentaire de l'établissement de 30 à 50%.

Le projet est soutenu par l'Agence de l'environnement et de la maîtrise de l'énergie (Ademe) et l'Agirc-Arrco avec 1,15 million d'euros de budget, quatre journées de réunions par région et une plateforme d'accompagnement en ligne. Les lauréats pourront développer leur démarche grâce aux financements et accompagnements, et diffuser les bonnes pratiques à tous les autres établissements.

Clos le 11 janvier 2019

Charles Deyrieux

Tous droits réservés 2001/2018 — HOSPIMEDIA